

教育研究所だより



宮古島市立教育研究所
指導主事 砂川 瞳紀
宮古島市平良字西里 1140
TEL 73-1104

実践研究宮古島ラウンドテーブル 2022

「子どもと共に学び、探究する教師をめざして」を主題として、宮古島市役所総合庁舎2回大ホールをメイン会場に、宮古島ラウンドテーブル 2022 が開催されました。県外から保幼小中高の先生方や教育行政、大学関係者など約30名の先生方が参加されました。島内からも中堅研の先生方を含む約30名の参加があり、総勢60名ほどの先生方が一堂に会してのラウンドテーブルとなりました。シンポジウムでは、福島昌子特命教授（福井大学連合教職大学院）による講演や幼児教育から小中高までの4名の先生方による実践報告がなされました。なかでも砂川晃輝先生（北小）の小学校体育科指導コーディネーターや体育専科としての4年間の取組の実践報告は県外の先生方からも大大大絶賛でした。その後のラウンドテーブルでは、地域や校種の枠を超えた先生方が互いに語り合い、実践交流がなされていました。



これからの保育と 幼少接続を考えるセミナー

8月17日(水)に第4回目となる上越セミナーが開催されました。「命と関わる(食す)活動と心の育ち」というテーマで、『森のこども園てくるく』の実践を交えながら小菅江美園長による講演が行われました。



令和4年度後期研究員事前研究協議会

10月より本研究所にて入所研修を行う、佐久本拓実先生（南小）、垣花雄盛先生（平良中）の事前研究協議会を行いました。研究協力員として、琉球大学教育学部から山口剛史教授（社会）、砂川力也准教授（保健体育）の両先生を招聘して、研究の方向性や今後の計画などについて協議されました。



第1回学校課題解決に向けた研修会 (兼 第2回ミドルリーダー育成講座)

8月25日(木)に滋賀県高島市立安曇川中学校 研究主任の堤 祥晃先生を講師としてオンライン研修会を実施しました。学校現場で試行錯誤しながら、校内研修の活性化に取り組んできた堤先生の実践を発表して頂きました。安曇川中学校の先生方の生の声や校内研修の様子などを動画で紹介されていて、とてもわかりやすく、たくさんの示唆に富んだお話を頂戴することができました。本研修会の様子は YouTube にて絶賛公開中(期間限定・限定公開)です。当日参加できなかった先生方もこの機会に是非ご覧いただければ幸いです。



～お知らせ～
「運動療育を活用した特別支援指導員派遣プログラム」も随時受付しています。研究所にお問い合わせ頂くか、QRコードにて申請して下さい。

